

す。皆様には健やかに新年をお迎えの こととお喜び申し上げます。 年あけましておめでとうございま

表し、深く感謝申し上げます。 いる医療従事者の皆様に心から敬意を す。日々、最前線でご尽力いただいて ご協力をいただき、感謝申し上げま は、感染拡大防止への取組にご理解と 振るう中、市民の皆様におかれまして 新型コロナウイルス感染症が猛威を

転換など、くらしと経済が大きく変化 え、3密を避ける新しい生活様式への 移動制限、 ク・パラリンピック競技大会の延期や した1年となりました。 昨年は、 深刻な経済への打撃に加 東京2020オリンピッ

社会」といった時代の潮流に加え、コ き「人生100年時代」や「超スマート 変革の時こそチャンスと考え、来るべ 年度)がスタートいたします。大きな 総合計画「後期基本計画」(令和3~7 袋井市では、本年4月から、第2次



袋井市長 原 田 英

据えながら、本市が将来にわたって住 よう、次の3つの分野について重点的 に取り組んでまいります。 みやすい、魅力あるまちであり続ける ロナ禍がもたらした「新たな日常」を見

組んでまいります。 1人1台タブレットの環境のもと、 貫教育の推進や、本年1月から全生徒 ポーツの活性化を進めるとともに、子 の改善に向けた健康づくり施策や、 る条例の施行をはじめとする生活習慣 ばこによる健康への影響から市民を守 ICTによる学びを深める教育に取り どもたちの学びの質を高める幼小中一 わやかアリーナなどを活かした市民ス *暮らしたい、まちづくり」です。 市た 1つ目は、 「新たな日常を見据えた 3

科大学が中心となって設立を進めるふ 興と都市づくり」です。市と静岡理工 くろい産業イノベーションセンターに 2つ目は、「『活力に満ちた』産業振

> 袋井駅南田端商業施設を、袋井駅周辺 復・発展に向けた取組を進めます。 業の経営支援を行い、地域経済の回より、産学官金が一体となって中小企 ります。 都市空間づくりに繋げてまいります。 のにぎわいとうるおいのある健康的な た、今年秋にオープンを予定している 全国で多発していることから、水害等 への危機管理の強化に取り組んでまい さらに、近年は想定を超える大雨が

若者などの参画を促し、多様な主体に る。地域づくり」です。女性や外国人、 に取り組んでまいります。 くりを進めるため、 よる、とりわけ女性が活躍するまちづ 3つ目は、「多様な主体が"活躍でき 交流の土台づくり

とさせていただきます。 心からお祈り申し上げ、新年のご挨拶 て、素晴らしい一年となりますことを 結びに、 本年が、市民の皆様にとっ



袋井市議会議 長 彦

し上げます。 春をお迎えのことと、心よりお慶び申 す。市民の皆様には、希望に満ちた新 年あけましておめでとうございま

申し上げます。 かいご理解とご支援を賜り、厚く御礼 旧年中は、市議会に対しまして、温

となりました。 性化に向けた新たな一歩を踏み出す年 拠点が整備されて、各分野の一層の活 防災、スポーツ、教育における新たな 市教育会館」がそれぞれオープンし、 袋井市総合センターを改修した「袋井 及び「袋井市総合体育館」、11月には旧 袋井消防庁舎・袋井市防災センター 昨年を振り返りますと、4月には

種行事が中止になるなど異例の年とな ク・パラリンピック競技大会が開催延 く減少し、東京2020オリンピッ 影響により、人々が集まる機会が大き 一方、新型コロナウイルス感染症の 市内においても秋の祭典などの各

> を出すに至りました。 組んでまいりました結果、一定の成果 和元年に設置しました3つの特別委員 会において、それぞれ調査研究に取り の推進における課題解決に向けて、令 の一層の推進、ごみの減量化、 こうした中、 市議会では、議会改革 I C T

などを追加いたしました。 解決に取り組み、議会活動の欠席事由 に出産の立ち合い、育児、看護、 政治離れや女性の政治参加などの課題 議会活性化特別委員会では、若者 介護

長へ提出いたしました。 書」としてとりまとめ、 等を「袋井市ICT活用に関する意見 まっているICTの活用に対する提言 た、コロナ禍にあって一層必要性が高 様々な行政課題の解決手段として、ま 市長へ提出いたしました。 見書」としてとりまとめ、 する提言等を「ごみ減量化に関する意 減量化や処理業務の収支改善などに対 ごみ減量化特別委員会では、ごみ ICT活用特別委員会でも、 昨年11月に市 昨年10月に 今後の

> 組が求められてまいります。応など、アフターコロナを見据えた取 減による財政悪化、新たな日常への対 による経済への打撃とこれに伴う税収 本年は、新型コロナウイルス感染症

化都市」の実現に向け、不断の努力を 創造で 未来を先取る 日本一健康文 重ねてまいります。 合計画におけるまちの将来像「活力と ちつつも協力し合い、第2次袋井市総 とともに、市当局と適度な緊張感を保 責任を持って議論に臨んでまいります市政のチェック機関としての自覚と 基本計画によるまちづくりがスタート 十分配慮し、市当局と議論を重ねてま する大切な年となります。 いりました第2次袋井市総合計画後期 令和3年度は、アフターコロナにも

頼される市議会を目指し、議員一 お願い申し上げます。 精一杯努力してまいりますので、 一層のご支援とご協力を賜りますよう 今後におきましても市民の皆様に信 より、

り申し上げ、新年の挨拶といたします。 結びに、皆様のご健勝とご多幸をお祈